
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□会長の時間       副会長 川上 幸子 君 

皆様こんにちは、声が出な

くて申し訳ありません。 

15 日にフグを食べよう会

で、普段はいただけない高級

な料理を食べたからかな～

と、最後の代打を務めます、

副会長川上幸子です。 

17 日新旧交代引継ぎ会お

疲れ様でした。理事会が長引

き委員長の皆様方にはご迷惑

おかけしましたが、美味しい牛乃屋のお弁当でお許しく

ださい。 

2025年から2026年度の高鍋ロータリークラブ運営の基

本方針がお手元にあるかと思います。 

テーマは 「愛」～ 愛は行動する奉仕に宿る～です。 

3 つの愛に関しましては前回お話ししましたので割愛

します。委員会に必要なのは次の実践目標だと思います。 

① 家族交流を沢山したい。 会員のご家族との親睦を

深める。 

② 友好クラブから姉妹クラブへ 米沢上杉ロータリー 

  クラブを姉妹クラブに挑戦、新たに甘木ロータリー 

  クラブとの友好クラブとして交流を深めていきたい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 親睦の充実 仲間を増やして仲良くなる。他クラブ

との親睦を深める。親クラブ宮崎北ロータリークラ

ブとのゴルフコンペ、他クラブ合同の観桜会等 

④ 50周年事業の大大大成功 

⑤ 会員増強 仲間を増やす （女性会員への声掛け）

50名にする。 

⑥ 秋月家墓地の清掃 ロータリー公園清掃+で社会奉仕

委員会にお願い致します。 

⑦ 例会会場・事務局移転  9月にホテル四季亭さん

へ 職業奉仕で皆様に引っ越しのお手伝いをお願い

致します。 

⑧ 財津事務局長の業務軽減 委員会ごとに財津さんの

業務を整理していく。 

 

委員会ごとに委員長さんは活動方針・計画を 6 月末ま

でに事務局へお出しください。よろしくお願い致します。 

 

この前の15日のフグを食べよう会は「平山先生と石井

先生がフグが食べたいね～」とのご提案で親睦委員会が

企画して橋口さんの明倫観光にお願いしてのバスツアー

が行われました。道中のバスの中も甲斐宏昌次期親睦委

員長が、アルコール＆つまみ持ち込みの朝の 9 時半から

の宴会そこに現親睦委員長が加わりの大盛り上がり、こ

のままフグまでたどり着けるだろうか？と心配も何のそ

の、それ以上にフグに舌鼓を打ち、フグのコツ酒でまたま

た盛り上がりました。来期も是非この様なバスツアーし
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』 

第2730地区ガバナー      笹 山  義 弘 

中部グループガバナー補佐    戸 高   勝 利 

RI会長テーマ   『ロータリーのマジック』 

第2730地区テーマ  

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』 

6月の月間テーマ  

  ロータリー親睦月間 

７．ＢＯＸ披露  

８．委員会報告   

９. クラブ協議会 

10．三役退任あいさつ 

11．点   鐘  

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内     

＊クラブ協議会（前回の残り） 

 ＊三役退任あいさつ 

 ＊100万ドルランチ BOX 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

次週例会案内7月3日（第 2349回） 

＊三役就任挨拶   ＊前会長幹事へお礼 

＊前年度 100％出席表彰 ＊月初めのセレモニー 

＊米山ランチBOX  ＊例会終了後理事会 

第 2347回 例会内容（6/19） 

） 

 



たいね！という事になりました。 

この続きの報告を次期親睦委員長甲斐さんにバトンタ

ッチさせていただきます。 

 

□フグツアー報告         甲斐 宏昌 君 

＜高橋委員長の全文を代読＞ 

皆さんこんにちは。 

高橋です。先日の日曜

に、今年度最後の親睦イベ

ントである「ふぐを食べろ

う（よう）ツアー」に参加

された皆様、本当にお疲れ

様でした。梅雨のさなかで

あるにも関わらず、晴天に

恵まれ、一日ツアーを満喫

することができましたので、以下、本年度最後のご報告

をさせていただきます。…と言いましても、朝から終日

宴会モードであった為、けっこう記憶が薄れてしまって

おり、ご容赦ください。 

午前９時半に泉屋出発だったのですが、私が最終メン

バーとして到着する直前に、川上副会長からお電話があ

り、あせりました。何とか鬼電は免れました。 

今回、橋口さんにツアーをお手配いただいたのですが、

用意していたバスが、何と後部座席にテーブルがついた

ボックス仕様となっていたのです。私が到着すると、最後

部座席に招かれ、すでに宴会モードに突入しておりまし

た。最後部座席の中央に私、右窓側に石井先生、左窓側に

甲斐さん、右前に川上副会長、その隣に岩本さん、左前に

は山口さん、その隣に財津さん、という鉄壁の布陣で、揺

られながらの宴会が始まりました。前の座席には、平山先

生、坂田先生、長谷川さんが座られ、ちょっと距離を置か

れてしまったのが、若干寂しく思いましたけれども、一向

は出発いたしました。今回のツアーで、まず特筆すべきは、

甲斐さんの用意周到さです。クーラーボックスに様々な

飲み物とおつまみを持参してくださいました。大変あり

がたかったです。橋口さんにもご厚意で飲み物をご準備

いただき、厚く御礼申し上げます。…ただ、橋口さんの組

まれた予定では、休憩が１回で、現地に到着するはずだっ

たのに、甲斐さんが、途中大声で運転手さんに呼びかけ、

予定外のパーキングエリアに止まるということが、複数

回ありました。…生理現象だから仕方ないのですが。とは

いえ、一人が用を足すとなると、結局全員が用を足すとい

う、何やら連帯感が芽生えたのも、結果的に良かったのか

なと思います。12 時から、臼杵市にある割烹みつごで昼

食の予定だったのですが、何とかほぼ時間通りに現地へ

到着いたしました。行きの道中、お昼前にもかかわらず、

相当のお酒とおつまみ、さらにはパーキングエリアで山

口さんが鮎 3 本を購入、甲斐さんが唐揚げを追加するな

ど、当初のフグを食べる予定と矛盾する行動を取ってお

られたのが、若干心配ではございました。しかし、お店に

到着すると、フグは別腹なのでしょうか。豪華なお食事に

皆さん舌鼓をうっておられました。店内の個室は、きれい

な和室で、お料理はどれも絶品。大変美味しくいただきま

した。店員さんのサービスも行き届いており、酔っ払いの

うざ絡み？にも、丁寧にご対応いただけました。詳しくは、

甲斐さんの笑顔付きの写真連投をご参照いただけたらと

思います。フグといえば、ヒレ酒が有名ですが、今回、初

めて、骨酒（こつざけ）というものも飲むことができまし

た。フグのアラが大きな湯飲みに入っていたのですが、ヒ

レ酒とはまた違った味わいで、これまた絶品でした。コー

スを一通り堪能している中、今回参加最年長の平山先生、

そして石井先生から、本年度の親睦活動について、おほめ

のお言葉を頂戴したのは、とてもうれしい記憶でござい

ます。この昼食時間に、今後につながる素敵なアイデアが

いくつも出たと思われますが、既にこのころは、私にフグ

酒など多種多様なお酒が入っておりましたので、どなた

か、補足してご報告いただけますと幸いです。料理とお酒

を堪能し、お店を後にした後は、バスの待機所へ向かうは

ずが、ちょっと寄り道。お店付近を散策することになりま

した。この辺りは、初めて訪れたのですが、非常に風情の

ある城下町でした。ふらっと入った酒蔵は、江戸時代から

続く老舗だそうで、甲斐さんらがお酒を購入されていま

した。時間はオーバーしていたのですが、少し離れた駐車

場に、皆さん独自のペースで集合され、バスは再び出発い

たしました。帰りの道中は、私、その前日も深夜まで懇親

会だったこともあり、一時熟睡し、ペースダウンしてしま

ったことから、残念ながらあまりご報告することはでき

ません。ただ、帰りも複数のパーキングエリアに寄り、デ

ザートを食べ、お土産もたくさん購入されていた皆さん

のエネルギーには、ただただ感服いたしました。石井先生

が、パーキングエリアで合流場所を見失われ、一時捜索願

いを出すか迷ったこともありましたが、無事に合流され

て事なきを得、参加された10名が一人も欠けることなく、

無事に高鍋に戻ってくることが出来ました。泉屋到着前

に、最後の親睦委員長の仕事として、ツアーの総括あいさ

つをさせていただきましたが、この10名でのバスツアー

に参加して、学生時代の修学旅行のような、本当に楽しい

時間を過ごすことができました。あらためて感謝申し上

げます。 

来年度の甲斐親睦委委員長には、すでに引継ぎをすま

せております。来年度はさらにパワーアップして親睦を

深めていけるものと確信しております。 …蛇足ですが、

この他にも、岩本さんと川上さんが並ぶと、なぜあんなに

艶っぽく、夜のお店のように見えてしまうのか、ですとか、

山口さんが持ち帰ったヒレ酒のヒレは窃盗にあたらない

のか（すでに買っているのでセーフか）、坂田先生は我々

にあきれていなかったか、平山先生・石井先生のエネルギ

ーはどこからやってくるのか、長谷川さんはどこまでマ

イペースなのか、財津さんは果たして追加支出を認めて

くれるのだろうか、そして帰りに私を駅まで送ってくだ

さったあの美女は本当に甲斐さんの奥様だったのか（甲

斐さんは本当に過去キムタクだったのか）、等々、話題は

つきませんが、この辺で報告を終了させていただきます。 

皆様、１年間、本当にありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



□幹事報告         幹事 坂田 師通 君 

＜文書案内＞ 

＊ガバナー月信7月号 

納期遅延のお知らせ 

＊高鍋クリーン活動 

（ビーチクリーン）の 

ご協力について 

日時 ７月27日（日） 

    6：00～7：00 

集合場所 海水浴場 

     秋山商店前 

 

〇創立50周年に向けて  

創立50周年実行委員長 藤本 範行 君 

 

スローガン（案） 

① 感謝と誇りを胸に、新た

な50年への一歩を 

② 伝統に敬意を、未来に使

命を 

③ 受け継ぐ想い、新たな奉

仕へ 

④ 奉仕の心で紡いだ50年、

次代へつなぐ希望の輪 

 

 

□ＢＯＸ披露         親睦副活動副委員長 

福岡 直樹 君 

＜ニコニコ・財団・米山 BOX> 

【橋口清和君】ふぐツアーを 

欠席して申し訳ございま 

せんでした。私が言い出 

しっぺではないのですが 

次の機会は何としても行 

きます。 

【齊籐弘泰君】入会させてい 

  ただき3か月が過ぎまし 

た。また今回は告知をさ 

せて頂きありがとうございます。これからもよろし 

くお願い申し上げます。 

 

 

□出状況席報告      委員長 児玉 幸則 君 

               

出席状況（6/19） 

会   員  数 39名 

出 席 会 員 数 24名 

ホーム出席率 63.16％ 

修正出席率 76.32％ 

   

 

 

 

 

  

ソングリーダー 橋口清和君 ピアノ演奏 森幸子さん 

 

 

   

テーブルの花           本日の食事 

 

 

 

    

              ご案内   齊籐弘泰君 

 

 

 

 

四つのテスト  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


